



La Parole en Musique

La musique vous parle-t-elle? Vous fait-elle rêver?
Que vous soyez mélomane ou pas, musicien ou pas, quelle influence a-t-elle sur vous ? Provoque-elle en vous des émotions?

Quelle place a la musique dans votre vie? Quand, où, comment?

L'expression musicale apporte-elle un changement dans votre comportement? Quel ressenti? Favorise-t-elle d'autres expressions? Cherchez des situations dans lesquelles elle vous a aidé, bouleversé ou ému!

Es-ce qu'un texte peut inspirer une musique? Quelle complémentarité?

Si vous avez un don pour le chant, vous est-il facile de vous exprimer en chantant plutôt qu'en parlant? Quel plaisir en retirez-vous?

Qu'apporte le chant dans l'échange, le partage, la communication ? Donne-t-il une dimension supplémentaire? Peut-il être une évasion?

Aujourd'hui, quelle place nos jeunes donnent-ils à la musique ? Qu'en était-il pour nous à leur âge?

Dans l'annonce de la Parole du Christ, qu'apporte le chant?

Quelle différence faites-vous entre une prière parlée ou chantée?

Pour conclure cette réunion en prière nous chanterons le "Notre Père"

Une équipe de Saint Etienne du Rouvray

